

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : MISE EN SERVICE D'UN ORPHELINAT



Photo : Koumouss

UNE structure caritative dénommée "Cri de Tous", vient d'ouvrir ses portes au quartier dit Pentecôte dans le 2e arrondissement. Le promoteur de l'orphelinat est Carmen Dédé, qui voudrait "ouvrir son cœur" aux enfants en difficultés. La présentation du projet s'est déroulée en présence de la directrice provinciale de la Famille, Pélagie Angoue, et Cédric Sossa, représentant le service des Affaires sociales de la mairie. Présentant la structure, le couple Dédé a indiqué que le "Cri de tous", va accueillir à ses débuts les enfants de 3 à 13 ans, à raison de 18 personnes, en leur assurant en plus de l'hébergement, la restauration et l'éducation. Selon les initiateurs du projet, "Cri pour tous" se dit ouvert à toutes les idées constructives car, selon lui, l'enfant représente le bonheur de tous. La structure comporte dix-huit places, des sanitaires modernes, des lits et matelas, un réfectoire et une cuisine. Les officiels ont exprimé leur satisfaction à la suite des explications données.

BITAM : SÉANCE FÉDÉRALE D'ÉTUDES POLITIQUES



Photo : Servais Sonde BATATA

LA ville de Bitam n'était pas en reste de la "séance fédérale d'études politiques" du PDG, organisée à travers le pays conformément à la lettre d'orientation du secrétaire général du PDG et sur recommandation du Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba. Les trois fédérations ont pris part au séminaire politique sur le thème : "les 30 leçons de séduction et d'efficacité politiques". Sous la conduite du membre du Bureau politique Jules Mbelé Asseko, assisté des camarades Hilaire Mintsa Mi Zue, Jean-François Tomo Eyene et Éric Nguema Nguema, les Pdgistes locaux ont appris tout des "techniques d'approche pour faciliter des adhésions au sein du PDG". Un séminaire fort apprécié par l'ensemble des statutaires qui ont pu, à l'occasion, booster leurs connaissances en prélude aux échéances politiques qui approchent inexorablement. Dans cette perspective, le camarade Jules Mbelé Asseko a invité une fois de plus les Pdgistes de Bitam, à s'approprier encore et toujours, le concept des "2R" : revitalisation et régénération.

SYM & BATATA

Fougamou : Lucie Milebou Aubusson-Mbousso offre un siège flambant neuf au PDG

UN geste en soutien à la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

LE Parti démocratique gabonais (PDG) a désormais un siège flambant neuf à Fougamou. Une dotation du membre du Bureau politique Lucie Milebou Aubusson-Mbousso, par ailleurs présidente du Sénat.

"C'est un petit geste, mais un geste en soutien à la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. C'est ma manière, aussi modeste soit-elle, de lui réitérer mon attachement et de lui dire un infini merci pour la confiance renouvelée à ma personne à la tête du Sénat", a-t-elle confié. Avant d'inviter les Pdgistes locaux à donner davantage le meilleur d'eux-mêmes. Pour bien "cimenter" la politique du PDG dans Tsamba-Magotsi. Sur ce, Lucie Milebou Aubusson-Mbousso a rendu hommage à leur doyen politique, Marcel Doupamby Matoka, pour avoir su maintenir, pendant des



Photo : DR

Hiérarques locaux du PDG, et vue du siège offert.

décennies, l'hégémonie du PDG dans cette localité. En dépit des assauts répétés des adversaires. Elle a ensuite remis les clés du siège local – neuf et totalement équipé – au secrétaire départemental Jean Dieki. Lequel, en présence d'autres cadres locaux du PDG, Yolande Nyonda, Jean Noël Kedy Ongoda et Françoise Moussavou du bureau national de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG),

entre autres, a remercié la sénatrice de Fougamou pour son acte. Le siège offert est doté de toutes les commodités. Il comprend 2 bureaux, une salle de réunion, une grande salle pour des événements politiques, une salle d'attente équipée d'une télé écran plat, deux ordinateurs accompagnés d'imprimantes. Sans oublier le groupe électrogène pour prévenir les coupures de la SEEG locale.

Port-Gentil : le boulevard Léon Mba en danger



Photo : Julie Ngumbi

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

NAGUERE l'une des fiertés de Port-Gentil, le boulevard Léon Mba, qui traverse la ville d'un bout à l'autre, se dégrade dangereusement. Mettant à mal les usagers qui doivent slalomer, par endroits, entre les nids de poule sur cet axe à grand trafic. Du carrefour Cora Wood, son

point de départ, au carrefour Forasol, son terminus, les automobilistes composent avec des trous voire des cratères qui soumettent à rude épreuve les amortisseurs de leurs véhicules. "Le boulevard Léon Mba est une route nationale qui doit être entretenue par le ministère des TP, ne serait-ce que par le biais de sa subdivision. Or, comme on peut le constater

pour le regretter, la structure est dépourvue de la logistique", croit savoir un agent de l'Hôtel de Ville.

Les autorités municipales, malgré leur volonté affichée d'améliorer le quotidien de leurs concitoyens, font face à d'énormes difficultés de trésorerie, vu que le budget de la ville, qui tutoyait les 18 milliards de francs, a été quasiment divisé par deux. Gabriel Tchango et son équipe tentent, avec les moyens du bord, de sauver ce qui peut l'être dans les domaines de l'assainissement, la collecte des ordures, le social, etc. Ils ont investi également dans la réhabilitation des voiries relevant de leur compétence. S'agissant du boulevard Léon Mba, l'État central doit y porter un regard attentif.